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L'Office Immobilier de Meyreuil vous présente a la vente ce T2 de
33,52m? a rénover, idéalement situé en centre-ville.Situation et contexte
:Situé en plein coeur du centre-ville de Meyreuil, ce bien est proche des
commodités a pied, tout en étant au calme.Description intérieure :Ce
T2, situé au premier étage d'un immeuble composé de seulement deux
lots, offre une surface de 33,52m2. Il se compose d'une cuisine séparée
du séjour, d'une chambre de 11m2 et d'une salle d'eau avec WC de
3m2. Des travaux de rénovation sont a prévoir.Coin nuit :Ce bien

dispose d'une chambre de 11m?, offrant un espace ...

The Meyreull Real Estate Office presents for sale this 33.52m2 T2 to renovate,
ideally located in the city center.Situation and context:Located in the heart of
downtown Meyreuil, this property is close to amenities on foot, while being
quiet.Interior description:This T2, located on the first floor of a building made up of
only two lots, offers a surface area of 33.52me. It consists of a kitchen separate
from the living room, a bedroom of 11m2 and a bathroom with WC of 3m2,
Renovation work is to be expected.Sleeping area:This property has a bedroom of
11m2, offering a comfortable space for ...
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